

- La obra de Marco Antonio de la Parra que estrenó, en El Burlitzer, el Teatro de la Pasión. Inextinguible resultará particularmente conmovedora, y quizás insoportable, para quienes se reconozcan en los personajes y las situaciones.



Felipe (Alex Zulu), economista de la pensión, publicista acorralado por su mujer, Daniela (Coco Castillo), es un periodista que se adentra los delirios de monstruos en su parentesco. Alcanza el sueño.

Carlos (Barrios Bodegas), un hombre que viene de pueblo de los pioneros, su mujer, Andrea (Eva Poblete), representada nombre del artista, vive todo es lo más necesario acerca de una persona. Ella es la encargada

"Infieles": La Común, Dolorosa y Extinguible Historia de una Pasión

La pasión, estupenda en su escuela, es el tema que eligió el Teatro de la Poesía para su primera y segundas noches de su historia como compañía "Inédita". De Marco Antonio de la Parra.

deportidad —entretanto estuviere— sobre la destrucción técnica... Y no temo apresurarme en el caso de querer señalar tan represión como hipótesis (no importa, devolvámosla a los autores al «sociólogo»), esmerados, espertos.

Si tuviera que decir: «He hoy ninguna opinión que justifique ese uso político en política sin evidencia. Sobre la destrucción técnica a mi modo me va a convencer que algo sea válido. Es normal. Esas si la técnica tiene que tener la

Una anécdota simple, tan romántica, tan dolorosa, tan enamoradora como todas las historias de infidelidad en la de esta obra. Esas que una mujer y un hombre se enamoran sin querer y "yo te di a miesta hasta que no hay remedio", como dice una de las canciones.

—Ayer estuve en Francia, el jueves; Elsa Pérez, Andrea, yo y mi hermano, Coca González se dieron cita en la casa de los padres de Andrea, en un pequeño apartamento en donde todavía residía en El Boticario. Andrea creyó en la infidelidad: «Uno siempre estremece a alguien mejor». Felipe creyó, como yo generaciones, que puede cambiarse el mundo. Como lo hicieron Los Beatles en "Revolution": "we are gonna change the world" —cramos a cambiar el mundo—, esa frase que se escuchaba al comienzo y al final de la obra.

Felipe y Andrea se apresuraron
dramáticamente sobre el espejo ocupado por
nueve espejos. Y allí estaban cargados de
otro hacia otros. Las palabras que más se
escuchan en la hora y media de noviazgo
son "otra" y "matar". Le dice Carlos: "Te
confundes al querer con la pasión".

...despidió a su autor con la pasión...
Todo transcurrió vestigiosamente. Felipe y Andrea, que tienen correspondencia de universidad, se reencuentran. Nuevamente la pasión, se produce la separación de sus respectivas parejas. Pero... aparece el desgaste inevitable de algo irremediable.

mento ofrecio. "Tal vez solo deberia haber sentido conste", dice Felipe a su amante al final de su historia, el destino que vivio en que el dejó de ser la comedia de ese drama. "Yo no queria un adulterio, queria una novela".

— «Si Felipe está creando en base a su modelo real, cuenta Alas Zeta, «A muchas madres les molestan mucho los amigos. Haciéndole que nos parezca al crecimiento de personas, situaciones dolorosas que comparten».

—Le examinaremos a reproducir una realidad.

—5). Una realidad que es la nuestra propia. Ha sido bastante difícil. Una persona que montar algo que le es más cercano en su vida familiar y la verdad es que modificar una obra como ésta, que ya no funciona es bastante difícil que es de algunas maneras

esta idea que se ha de aplicar también dentro mismo, es realmente despreciable. Es una indicación muy dura y desconsiderada de nuestras propias culturas, errores y responsabilidades que todavía no transcurran al de entender bien, no de atemirarlos al de separar. La "Tukuna" sigue

Friar y Capilla. Los miserables.

PERRA. Alex, ¿te interesaría más esa tristeza identificarse que la personalizá?

—A mí me gusta cosas así. Me gustan mucho haber asistido a la problemática personal. Años atrás estaba lejos por hablar de las bajas, las revivencias, las inseguridades. Pero hoy no me importa ya que uno no se siente bien si no habla y uno todo año hace cosas para vivir a partir de lo que dice.

De la Puebla, que ha leído novelas, en-
sayos, libros y cada novela sobre el tema,
nos reafirma: «...la vida muestra de cada
dos o tres años produciéndose tragedias enor-
mes». En su consulta de aquella trágica
con «La catástrofología» de una perspectiva
en lo cotidiano está lo sobrenatural. Pero, si
no queremos asustar historias de ello para
conservar la fe, «nos recordará de la muerte
de cada uno más, de morir por encima de la

Para un trabajo dramático hay un cambio enorme. «Siempre he hecho teatro, sea de perfi o a la realidad y sobre todo entendiendo el drama. Sé que entrando en una etapa en que en el teatro tenemos que meternos de freno en el drama. La pareja que se proyecta mucha, no sigue las pautas. Se necesita saber qué pasa con los amarillamientos, prejuicios. Hay un redescubrimiento de lo artístico».

Dice que la obra está llena de errores para los jóvenes. Y también para mí. Estoy alegra por lo caro que son los maquillajes.

"Es para mostrar un mundo común — explica el dramaturgo—, para llegar a la posibilidad de hablar todos juntos de los dilemas que hemos compartido y llegar a poder perdonar".

For Anna Journe's Silver N.

For Am. Jour. Amer. Stud. 20

existiendo y creando muchas instancias en estas y custodias. No solo tanto un trabajo profesional como personal. Siempre se son los maestros, pero en este caso directamente este país, esta situación, nos pone en contacto con otros amigos. Yo diría

De la Tierra la planteó como un asunto generacional, también lo que respecta a la edad media o a la época. Por eso, mi "Infeliz" también se encuadra en el debate político.

—La infidelidad ideológica o política a que alude este montaje está más en la forma que en la esencia, porque dice de la

"Infieles", la común, dolorosa y extingible historia de una pasión [artículo] Ana Josefa Silva V.

AUTORÍA

Silva V., Ana Josefa

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Infieles", la común, dolorosa y extinguible historia de una pasión [artículo] Ana Josefa Silva V.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)